

Aventure : D'Ambert au Maroc : deux jeunes sœurs se préparent pour le 4L Trophy 2026 en famille, avec l'aide du CFA



En 2026, Alyssa et Léna Bachelierie participeront au 4L Trophy. Pour mener à bien ce projet, les deux jeunes filles ont pu bénéficier d'un soutien précieux, celui de l'atelier de mécanique auto du CFA d'Ambert.

Alyssa et Léna Bachelierie ont 19 et 16 ans. L'aînée des deux sœurs est étudiante en BTS et effectue en parallèle un service civique au lycée ambertois. La cadette est elle lycéenne, en 1^{re} générale. Si elles ont eu l'opportunité d'être aidées par le CFA d'Ambert pour réaliser leur projet de participation au 4L Trophy 2026, au Maroc, c'est que leur maman, Fabiola, y est surveillante, ce qui a facilité le contact. C'est ainsi que la 4L qu'elles ont acquise pour se lancer dans l'aventure est entièrement remise en état par l'atelier de mécanique auto de l'établissement.

Leur projet dépasse maintenant largement la sphère familiale, et devient pleinement collectif : en plus de leur autre sœur Flavie, qui assure la partie communication, c'est Jérôme Martel, formateur professionnel en mécanique auto, qui travaille sur le véhicule avec ses quatre apprentis. Il explique que "c'est un avantage pédagogique pour nous, et aussi une mise en avant promotionnelle du CFA d'Ambert et des CFA en général".

La remise en état de la 4L confiée aux apprenants du CFA

La 4L a été démontée et va être refaite entièrement. Le moteur a déjà été revu de A à Z. "Nous avons deux groupes, détaille Jérôme Martel : les apprentis de première année travaillent sur le bloc-moteur tandis que le châssis, l'électricité et la suspension sont plutôt au programme de la deuxième année." L'équipe d'apprenants compte aussi dans ses rangs Nicolas, qui est en formation professionnelle et prépare son CAP en un an. "C'est une chance pour moi de l'avoir, souligne le formateur, il fait le lien entre les deux équipes." Le moteur devrait être remonté dans les jours qui viennent et la voiture sera de nouveau sur ses roues prochainement.

L'Auvernhate, "pour emmener un peu de chez nous"

"On travaille sans trop de délais, commente Jérôme Martel. L'apprentissage, ce n'est pas se fixer une date mais plutôt arriver à un résultat."

De leur côté, les deux jeunes aventurières ont créé l'association L'Auvernhate pour mener à bien leur projet. "C'est du patois, précise Alyssa, c'est pour emmener un peu de chez nous au Maroc." Si l'année 2026 a été choisie par les deux sœurs pour se lancer dans l'aventure, c'est qu'il faut attendre que Léna ait 18 ans pour pouvoir participer au rallye. La 4L achetée pour l'occasion a déjà fait le 4L Trophy, mais avec un équipage masculin. "Cette fois, ce sera un duo 100% féminin", sourient les deux sœurs.

Recherche de sponsors et soirée Années 80 le 8 juin - L'association est à la recherche de sponsors éventuels. Le premier d'entre eux, c'est le CFA puisqu'il offre la main-d'œuvre pour la remise en état du véhicule. Les pièces, elles, ont été offertes pour la plupart par d'autres sponsors. Pour récolter des fonds, des événements sont organisés. Le 8 juin, une soirée "Années 80" sera ainsi proposée à Marsac-en-Livradois.
